

## **BAB III**

### **PENUTUP**

#### **3.1 Kesimpulan**

Dengan adanya kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) dari IIB Darmajaya, Mahasiswa/i diharapkan dapat mengabdikan serta mampu membantu dalam mengatasi problematika yang sedang dihadapi oleh masyarakat sekitar Desa Margorejo. Berdasarkan serangkaian kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Margorejo, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran, Provinsi Lampung. Difokuskan pada kegiatan ekonomi khususnya dalam peningkatan pemasaran serta penjualan UMKM yang dirancang untuk melaksanakan misi dalam kemasyarakatan yaitu peningkatan dan pengembangan usaha UMKM Kripik Azka Jaya di Desa Margorejo, Kecamatan Tegineneng dengan hasil kerja yang telah dilaksanakan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Menciptakan inovasi dalam pembuatan akun pemasaran online dengan menggunakan Sistem Monitoring Kinerja (Simonik) yang membantu produk UMKM dapat dikenal secara luas.
2. Pemilik UMKM sudah mampu mengimplementasikan pemasaran online melalui Sistem Monitoring Kinerja (Simonik)

#### **3.2 Saran**

Desa Margorejo memiliki banyak potensi terutama dalam Sumber Daya Alam. UMKM di Desa Margorejo umumnya telah menggunakan potensi desa dengan baik. Tetapi di sisi lain, UMKM di Desa Margorejo masih dijalankan oleh perorangan. Untuk itu, UMKM perlu untuk memberdayakan potensi Sumber Daya Manusia (SDM) yang berada di Desa Margorejo, baik dari tenaga kerja di bidang produksi, maupun di bidang lainnya, terutama yang memiliki kemampuan di bidang teknologi, seperti dalam mengelola *E-Commerce* jika UMKM memiliki target jangkauan yang lebih luas.

### **3.3 Rekomendasi**

Desa Margorejo memiliki potensi yang besar untuk menjadi desa yang maju dan berkembang, karna itu desa ini masih sangat membutuhkan bantuan dalam bentuk inovasi-inovasi baru yang dapat mampu mempercepat kemajuan Desa Margorejo, UMKM Keripik Azka Jaya juga cocok dijadikan UMKM yang dikembangkan untuk kegiatan PKPM selanjutnya. Masyarakat dan pelaku UMKM dapat memanfaatkan teknologi yang berkembang pesat dengan bantuan para generasi milenial, seperti mahasiswa/i PKPM untuk memberikan pemahaman dan pemanfaat yang berguna bagi masyarakat di daerah Desa Margorejo, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran.